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第37回例会 №375月17日㈮

皆さんこんにちは！
　本日の例会は牧野会長所用のため
欠席です。又直前会長の橋詰さん、
前々会長の本山さんも都合が悪く欠
席のため私のところまで会長代理が

回ってきましたので代わって、ご挨拶申し上げま
す。
　牧野会長より先日開催されました地区研修・協
議会のお礼を皆さんに申し上げて欲しいとの言伝
を預かっています。
　ホストクラブとして立派に地区研修・協議会（写
真・次頁）を開催して頂き大変ありがとうござい
ました。又一日大変お疲れ様でした。
　さて本日の例会は、クラブ協議会となっており
先日開催されました地区研修・協議会の報告と
なっています。
　今更申し上げるまでもございませんがロータ
リーの『地区研修・協議会』は、次年度の会長・
幹事また各委員長などクラブの指導者として次年
度活動計画の準備と研修の場であるとともに次年
度地区役員との出会いと交流の場でもあります。
　貴重な一日の研修報告を後ほどご報告頂きま
す。よろしくお願い致します。

出席率　98.08％

東山昕也君・大谷光夫君・本山秀樹君・水上喜芳君・
橋詰敏一君・髙坂光一君・髙橋正彦君・伴　長門
君・羽深耕時君・内山　徹君・箕輪賢一君・髙槗
孫左衛門君・小池猛紀君・佐藤教彦君・齋藤尚明君・
羽深元悟君・中田　正君・飯塚宏佳君・石倉　悟君・
佐藤憲二君・田中正人君・加藤公一君・齋藤俊幸
君・チャールズ・C・ストラットン君・橋本眞孝君・
山崎公一君・藤林陽三君・笹川　裕君・澤井祥典君・
葛西　弘君・吉田進一君（５/11 地区研修・協議会）
飯塚宏佳君（５/14 直江津 RC）
佐藤憲二君（新井 RC ５/15、越後春日山 RC ５
/16）

出席ニコニコBOX委員会
大�谷光夫君―おかげさまで地区研修・協議会
が無事終了しました。佐藤実行委員長はじめ
高田RC各位に感謝申し上げます。

親睦委員会―５月の会員お誕生日　各お祝い
米山奨学委員会―寄付のお願い

出 席 報 告

メイクアップ

委 員 会 報 告

パスト会長挨拶パスト会長挨拶 水上　喜芳水上　喜芳
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国際奉仕委員会―ジョン君近況報告

本山地区幹事―地区研修・協議会御礼
遠�藤地区大会実行委員長―地区大会ご協力のお
願い

配布物：�週報№ 36、地区研修・協議会報告資料、
地区大会実行委員会組織図

回覧物：ガバナー月信５月号
報　告：�５/20 新旧役員理事・委員長会議について

　５月 11 日㈯爽やかな陽の下、デュオ・セレッ
ソ、高陽荘を会場に地区内約 600 名のロータリア
ンが集まり、佐藤憲二実行委員長の力強い開会宣
言により RI 第 2560 地区 2019-2020 年度�地区研
修・協議会が開かれました。いよいよ大谷年度も
本格始動です。
　午前の基調講演は『いま、なぜ公共イメージと
認知度の向上か』と題し、第２ゾーン公共イメー
ジ・コーディネーター柳生�好春氏（石川県野々
市RC所属）から充実した興味深い内容でお話し
いただきました。講演の苦手な私も珍しく時間が
短く感じました。
　講演の中で「日本でのRCの認知度は決して高
いものではない」「RCは社会とのコミュニケー
ションのありかたを抜本的に変えなければならな
い」「現在、世界で約 120 万人、日本国内にも約
９万人のロータリアンがいて、それぞれの職業で
活躍する我々は問題解決のための様々な資源（リ
ソース）を有している。その資源を地域に積極的
に発信していくことが大切なのです」という内容
が特に記憶に残りました。

　私自身、RCの認知度の低さ、周囲からの誤解（偏
に私の行動に問題があるのかもしれませんが…）
を感じたことが度々あります。多くのロータリア
ンが日々仕事を通じ様々な奉仕を行っているので
すが、それが周囲に伝わっていないことが残念で
ならなかったことを思い出します。
　午後は、各セッションに分かれ学び、16 時過
ぎからは皆楽しみにしていた懇親会、RI 会長、
大谷ガバナー共に掲げられた「つながろう」を参
加者一同存分に実践したひと時を過ごし、互いに
新年度に向けエールを交わすことができました。
　因みに、お昼のお弁当は今まで参加した中でも
トップクラス、懇親会も幻魚、鮫の煮こごり、す
る天等、地元名産が並び、お酒も豊富、皆様満足
された様子でした。
　最後に、今回の地区研修・協議会開催に向け準
備を進めて頂いた佐藤実行委員長以下、第７分区、
特に中心となり企画、準備された高田RCのメン
バーに敬意を表します。
　さぁ、お尻に火がついてきました！皆さん、宜
しくお願い致します。

ホストクラブ・第７分区の結束みごと
地区研修・協議会成功裏に終わる

会長エレクト　髙坂　光一 君

クラブ協議会

2019-2020年度地区研修・協議会参加報告

幹 事 報 告


